

TAX ALERT

КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

APRIL 2015 / АПРЕЛЬ 2015

VAT and Sales tax exemption for sale of gold and silver bullions and coins

Supply of gold and silver refined standard bullions and investment coins excluding numismatic and collection coins by banks is now exempt from VAT and Sales Tax. (Law of the KR №81 dd. April 15, 2015).

Prohibition of gambling business

In accordance with the recently adopted Law gambling activities including those provided via Internet and other telecommunication services is prohibited in the Kyrgyz Republic. The appropriate changes have been introduced to the Tax Code of the KR (Law of the KR №74 dd. April 8, 2015).

Parliament adopted the proposal of Government to reduce frequency of tax reporting and tax payments for SMEs

The Parliament recently adopted the Law on amendments and changes to the Tax Code of the KR establishing quarterly tax reporting and tax payments system for small-size taxpayers and quarterly tax reporting for medium-size taxpayers with regard to Personal Income Tax and Sales tax. Small-size taxpayers are defined as entities or individual entrepreneurs with the annual revenue not exceeding 4 mln. soms. Medium-size taxpayers are entities or individuals with the annual revenue from 4 to 30 mln. soms (Decree of the Jogorku Kenesh of the KR №4955-V dd. April 8, 2015).

Освобождение от НДС и НДСП продажи золотых и серебрянных слитков и монет

Поставка банками аффинированных стандартных и мерных слитков, инвестиционных монет из золота и/или серебра, за исключением нумизматических и коллекционных монет, является поставкой, освобожденной от НДС и налога с продаж (Закон КР №81 от 15 апреля 2015 г.).

Запрет игровой деятельности

В соответствии с ранее принятым законом в Кыргызской Республике запрещена любая игровая деятельность, включая деятельность, осуществляемую через Интернет и телекоммуникационные средства связи. Соответствующие изменения были внесены в Налоговый Кодекс КР (Закон КР №74 от 8 апреля 2015 г.).

Парламентом одобрено предложение Правительства о сокращении периодичности подачи налоговых отчетов и уплаты налогов для МСБ

Парламентом одобрен закон о внесении дополнений и изменений в Налоговый Кодекс КР, предусматривающий ежеквартальную периодичность сдачи налоговых отчетов и уплаты налогов для субъектов малого предпринимательства и квартальную периодичность сдачи налоговых отчетов для налогоплательщиков, относящихся к среднему бизнесу в отношении подоходного налога и налога с продаж. К субъектам малого предпринимательства относятся организации или индивидуальные предприниматели, чей годовой доход не превышает 4-х млн.сомов. К среднему бизнесу относятся компании или индивидуальные предприниматели с годовым оборотом от 4-х до 30 млн.сомов (Постановление ЖК КР №4955-V от 8 апреля 2015 г.).

Government approved new forms of indirect tax reports

Government of the KR approved new forms of reports on indirect taxes, form of application on import of goods and payment of indirect taxes and form of notification on upcoming receipt/import/export of excisable goods as well as the procedures of filling them. These forms are to be used from the date of Agreement of Accession of the Kyrgyz Republic to the Eurasian Economic Union enters into force (Decree of Government of the KR №234 dd. April 22, 2015).

Parliamentarians propose to cancel the payments to Fund of Health Recovery of Employees

A group of deputies proposed the draft of Law on liquidation of Fund of Health Recovery of Employees and cancellation of respective payments to this Fund (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=202316>).

Government proposes to establish higher rate of Sales Tax for cash retail transactions

The Government proposed to establish a higher rate of Sales Tax (1.2 or 2.2 percent) for the retail transactions performed in cash. The appropriate draft of Law was adopted by the Parliament in a first reading (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=161214>).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

www.bakertilly.kg

An independent member of Baker Tilly International

Правительством утверждены новые формы отчетности по косвенным налогам

Правительство КР утвердило новые формы отчетности по косвенным налогам, форму заявления о ввозе товаров и уплате косвенных налогов, форму уведомления о предстоящем получении, ввозе и вывозе подакцизных товаров, а также порядок их заполнения. Данные формы будут использоваться с момента вступления в силу Договора о присоединении Кыргызской Республики к Договору о Евразийском экономическом союзе (Постановление Правительства КР №234 от 22 апреля 2015 г.).

Парламентарии предлагают отменить платежи в Фонд оздоровления трудящихся

Группой депутатов предложен законопроект о ликвидации Фонда оздоровления трудящихся и соответствующей отмены платежей в данный фонд (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=202316>).

Правительство предлагает установить повышенную ставку налога с продаж для торговой деятельности за наличный расчет

Правительством предложен законопроект, предусматривающий повышенную ставку налога с продаж (1.2 или 2.2 процента) для торговой деятельности при условии реализации в наличной форме. Данный законопроект уже прошел одобрение в первом чтении в парламенте (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=161214>).

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.